



二十歳の抱負

前野 厚のかさん (宗道)
中里 彩さん (宗道)
中山 玲さん (宗道)

齋藤 洋平さん (桐ヶ瀬)
飯村 俊吾さん (小島)
長谷川 伶志さん (下妻丁)

中沢 美紗希さん (下妻丁)
稲葉 恋華さん (下妻丁)

小園部 巨さん (大串)
吉岡 尚史さん (平沼)

松崎 萌花さん (高道祖)
野寺 美咲稀さん (高道祖)
神郡 紗菜さん (高道祖)

野岡 拓利さん (羽子)
羽岡 多輝さん (原)
荒川 玲音さん (別府)



Photo Report 平成31年下妻市成人のつどい

～二十歳の門出～



| 平成11年(1999年) | 平成10年(1998年) |
|----------------------------------|---|
| 3月 多目的研修館「砂沼庵」竣工 | 4月 アントニオ猪木東京ドームで引退試合 |
| 8月 老人保健施設「しろかね」オープン | 6月 FIFAワールドカップで日本代表が初めて試合を行う |
| 11月 市営今峰住宅B棟完成 | 8月 第80回全国高等学校野球選手権大会で横浜高校の松坂大輔投手が決勝戦でノーヒットノーランを達成し、横浜高校を春夏連覇に導く |
| 4月 結城郡衛生組合・火葬場事務組合を下妻地方広域事務組合に統合 | 12月 ウインドウス98日本語版が発売 |
| 2月 iモードサービスがスタート | 4月 郵便番号の7桁化が完了する |

十歳の門出を祝う「平成31年下妻市成人のつどい」が1月13日、下妻市民文化会館で開催され、新成人536人(平成10年4月2日、平成11年4月1日生)が大人の自覚を胸に、新たな一歩を踏み出しました。

式典には、華やかな振り袖や羽織はかま、りりしいスーツに身を包んだ新成人397人が参加。菊池市長は「将来への大きな夢と明るい希望を胸に大人としての第一歩を踏み出し、これまで支えていただいた多くの方々への感謝を忘れず、大きく飛躍されることを心より祈念します」と祝辞を述べました。

毎年恒例の「恩師からのメッセージ」では、新成人が中学3年当時の担任だった恩師13人がステージに登場。恩師からは運動会や合唱コンクール、クラスごとのエピソードなどが語られ、会場は終始和やかな雰囲気にあふれていました。

最後には、恩師から「自分の目標を持って歩んでほしい」「感謝の気持ち忘れずに、学び続けてほしい」「自信を持って大きく羽セージが贈られると、新成人は恩師の言葉に耳を傾け、決意を新たにしていました。